

WARTA

Dengan Berjalan Kaki, Anggota Satgas Covid Beri Himbauan Prokes dan Bagikan Masker

Edi Purwanto - BATANG.WARTA.CO.ID

Feb 20, 2022 - 07:33



Batang – Anggota Satgas Covid-19 dari Koramil 02/Limpung Kodim 0736/Batang seolah tak mengenal waktu dalam mensukseskan program pemerintah dalam penanganan penyebaran virus Covid-19. Bagaimana tidak, hampir setiap waktu baik pagi, siang, sore hingga malam hari, anggota TNI dari Koramil 02/Limpung ini tak kenal lelah dalam mengedukasi masyarakat agar tetap mematuhi protokol

kesehatan. Hal ini dilakukan bukan tanpa sebab, salah satu kunci dalam pengendalian pandemi Covid-19 yang masih terjadi hingga saat ini adalah dengan disiplin dan tetap patuhi protokol kesehatan.

Seperti memakai masker saat beraktifitas keluar rumah, mencuci tangan dengan air yang mengalir, selalu menjaga jarak, menjauhi kerumunan dan mengurangi mobilitas. Seperti halnya yang dilakukan oleh anggota Satgas Covid dari Koramil 02/Limpung, setiap hari secara rutin dan tetap semangat selalu menggelar patroli yustisi dan PPKM.

Sore ini, Sabtu (19/02/22) dipimpin langsung oleh Batuud Koramil 02/Limpung Peltu Hariyono anggota Satgas melakukan patroli dengan berjalan kaki disepertan alun-alun Kecamatan Limpung sembari membagikan masker yang dibarengi dengan himbauan tentang pentingnya mematuhi protokol kesehatan, hal ini sebagai langkah proteksi terhadap paparan Covid-19.

Peltu Hariyanto mengatakan demi mencegah penyebaran virus Covid-19, masyarakat diminta disiplin menggunakan masker saat beraktifitas diluar rumah demi memutus penyebaran Covid-19, mengingat sampai saat ini wilayah Kabupaten Batang kembali diberlakukan PPKM level 2.

Masker yang kami bagikan kepada warga pengunjung Alun-alun yang tertangkap tangan tidak memakai masker, agar dipakai saat beraktifitas diluar rumah. Kasus Covid-19 di Jawa Tengah mulai meningkat kembali, jangan sampai diwilayah Kabupaten Batang juga turut meningkat.

Kita sebagai anggota Satgas penanganan Covid diwilayah Kecamatan Limpung meminta warga agar tetap mematuhi protokol kesehatan, ini kita lakukan demi keselamatan bersama, "tuturnya". Hariyanto juga menambahkan, cara yang paling efektif dalam mencegah perkembangan virus Covid-19, salah satunya adalah dengan memakai masker.

Oleh karenanya saya berharap, warga selalu memakai masker saat melakukan aktivitas diluar, "ucap Peltu Hariyanto". Ia juga mengatakan, pandemi Covid-19 belum berakhir, maka dari itu, selain wajib memakai masker, warga juga diharap selalu rajin mencuci tangan, dan menjaga jarak.

Jangan lupa, ikuti instruksi dari pemerintah untuk melaksanakan vaksinasi, semoga saja dengan kita berikhtiar dan berdoa, pandemi ini cepat hilang dari muka bumi ini, "pinta Peltu Hariyanto".